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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA CLASE 
FINN ESPAÑA CELEBRADA CON FECHA 04/05/2024 EN EL 

CLUB NÁUTICO ENTREPEÑAS 
 
 

 
En el Club Náutico de Entrepeñas , siendo las 17.30 horas del día 4 
de mayo de 2024, y en las instalaciones del Club Náutico de 
Entrepeñas, debidamente convocados al efecto, se reúnen en 
segunda convocatoria los asociados, que posteriormente se 
relacionan, bajo la presidencia de D.ANDRÉS I. LLORET PÉREZ y 
actuando como secretario de actas D. ANTONIO CANDELA 
DOMINGO, a   fin de celebrar la asamblea Ordinaria 2024 de la 
Asociación Española de la Clase Finn, y conforme al siguiente: 
 

 
 
Comienza la sesión D. Andrés I. Lloret Pérez, agradeciendo a los 
asistentes su participación en la presente Copa de España, así como 
agradecer igualmente al Club Náutico de Entrepeñas por la 
organización del evento en su vigésimo quinto aniversario de la Copa 
en el Club. 
 
 
Seguidamente, se procede  a tratar los diferentes puntos del    Orden 
del Día establecido:  
 
 
 
1º.- Lectura y aprobación si procede del del acta anterior. 
 
Por parte de todos los asistentes se da por aprobadas las actas de 
la pasada asamblea general ordinaria de fecha 29/04/2023 y la 
asamblea extraordinaria de fecha 15/12/2023. 
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2º.-  Creación de nueva página Web de la Clase. 
 
Toma la palabra Carlos Gómez (Fuji) informando que se está 
encargando él personalmente de la creación y mantenimiento de la 
Web. 
Jesús Turró comenta que sería beneficioso la incorporación de 
patrocinadores para la Clase a través de la Web. 
El Presidente comenta que el presupuesto para el mantenimiento de 
la  Web estaba presupuestado en 600 euros anuales y que Fuji ha 
rechazado cobrar a la Clase. 
Se acuerda por los presentes la cantidad mínima de 600 euros para 
los patrocinadores que deseen ayudar a la Clase.  
 
3º.- PROPUESTA TAPS 
 
Informa Jesús Turró de la conveniencia de volver a implantar en la 
Clase los antiguos TAPS (Trofeos de Asociación de Patrones). Indica 
que este circuito fomentará la entrada de nuevos Juniors y Seniors a 
la Clase. 
Se propone que antes del Campeonato de España Absoluto, se 
organice un Cto. de ESP Juvenil, pagando la Clase la inscripción  de 
los juveniles que quieran entrar en la Clase. 
Miguel Fdez. Vasco propone solicitar una Silver Cup en España. 
Se comenta que la clase ILCA es una fuente de nuevos finnistas para 
la clase. 
Se aprueba organizar una regata de prueba TAP en el año 2024, será 
el Trofeo  Solete en el C.N. El Balís los días 20 y 21 de julio.  
Se acuerda probar una regata con cambio de patrones en el barco. 
Después de un amplio debate se acuerda crear un circuito nacional 
para el año 2025 con las siguientes regatas: Cto. ESP, Copa ESP, 
TAP en Cataluña y TAP en Andalucía, en el circuito no habrán 
descartes 
Se debate la problemática del próximo campeonato de España en 
Ibiza, dado que el Club N. Ibiza ha perdido la concesión. Se acuerda 
buscar una segunda opción para el campeonato y debatirlo en la 
próxima Asamblea General del próximo año. 
Se aprueba celebrar la Copa de ESP del 2025 en el CN Entrepeñas. 
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4º.- ESTADO DE CUENTAS DE LA CLASE. 
 
Informa el Presidente que al día 31/12/2023 existía un saldo de 
2.328,48 euros en la cuenta corriente de la Clase. 
Informa igualmente que al 04/05/2024 el saldo es de 3.551.13 euros. 
 
Pagos efectuados: 
 

- Tarjetas de la Clase: 1.050 € 
- Fra. mantenim. Web: 600 € (donación de Fuji). 
- D.J. Copa ESP: 300 € 
- Maqueta finn 3D 

 
Oriol Guardiola pregunta por los ingresos, se le contesta que son los 
Stickers de la clase y que al día de la fecha se han pagado 32 
stickers. 
 
Se trata el importe anual fijado para la cuota de la Clase y se acuerda 
que el importe anual sea de 15 € para la cuota la Asociación Española 
de la Clase Finn. 
 
Se acuerda igualmente que para participar en Campeonatos y Copas 
de ESP se exija además la cuota de la Clase Internacional (sticker 
de la IFA) por importe de 30 euros. 
 
 
5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Víctor Serrano muestra la maqueta del finn que ha diseñado la 
Universidad Politécnica de Murcia, informa que la propiedad 
intelectual del fichero 3D es propiedad de la Asociación Española de 
la Clase Finn y propone que sea Jaume Alís quien se encargue de 
imprimir los barcos en 3D 
 
Se comenta que las regatas salen muy caras (desplazamiento, hotel, 
comidas, cuota de la clase, etc.). se propone que para la próxima 
Copa de ESP en Entrepeñas la cuota de inscripción sea más barata,  
a cambio de no aportar el club el polo de la regata, ni los bocadillos, 
ni la cena de finnistas. 
 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:20 h. 
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Asisten a la asamblea los asociados que se relacionan a 
continuación: 
 
1.- Andrés I. Lloret 
2.- Antonio Gallardo 
3.- Antonio Parra 
4.- Miguel A. Cabrerizo 
5.- Miguel Fdez. Vasco 
6.- Carlos Gómez 
10.- Timoteo París 

11.- Víctor Serrano 
12.- Antonio Candela 
13.- David Ribero 
14.- José Luis Castells  
15.- Agustín Juárez 
16.- Claudio Montalbán  
17.-  Pablo López

7.- Ignacio Nieto 
8.- Oriol Guardiola 
9.- Jesús Turró  
 
 
 
Vº Bº 
 
 
 
 
 
 
          
El Presidente        El Secretario  
Andrés I.  Lloret Pérez             Víctor Serrano Conesa 
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